

拜啓

時下、益々ご清祥のことと存じます。

さて、先日は、当研修所で実施いたしました平成二十七年度「訴訟等実務」研修におきまして、三日間に渡つてご講義及び演習のご指導をいただき、誠にありがとうございました。

林先生には、先生ご自身の豊富なご経験をもとに、民事・行政事件訴訟の実務を丁寧に、分かりやすくお話しさいただき、大変実りの多い研修になりました。講義では膨大かつ貴重な資料や最新の判例をご紹介いただき、演習では答弁書作成について各班に心を碎いてご指導いただけたことで、限られた時間にも関わらず、受講者の皆さまはスキルアップの大きな手ごたえを感じることができたことと存じます。

受講者からも、「実務を経験された先生の講義であつたため、実際に経験された事例なども交えたお話をしていくだけによかつたです」、「自治体の実務に関する最新の判例・従来からの変更など、業務に役立てることができる内容でした」、「他グループの考え方につれ、講師の先生に解説をいただき、本研修のおかげで答弁書の作成においてスキルアップできたと思います」、「林先生の巡回のタイミングが良く、不明な点について質問ができるよかったです」などの感想を、アンケートを通じて頂戴しております。

当研修所では、これからも市町村の二一ズにあつた、よりよい研修を実施してまいりたいと存じますので、引き続きご指導、ご鞭撻賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

まずは、略儀ながら書中をもつてお礼申し上げます。
時節柄、くれぐれもご自愛ください。

末筆ながら、林先生のますますのご活躍を心よりお祈り申し上げます。

平成二十七年十一月二日

敬具

全国市町村国際文化研修所
森野めぐみ
白井 淳

林 勝美 様